

# LE POING LEVÉ



**VENDREDI 12 MARS,  
TOUS EN GRÈVE !**

Bulletin lycéen  
des jeunes du NPA  
#20 // 1er mars 2010  
contact-jeunes@npa2009.org  
<http://npa.jeunes.free.fr>

Jusqu'aux vacances de la zone C, la grève des profs s'étendait dans les bahuts du 93 et commençait à toucher le reste de la région parisienne. A Pau, ce sont les lycéens qui bloquaient leurs établissements. Contrairement à ce qui ressort dans les médias, ce mouvement n'a pas été provoqué par les actes de violences dans le 94. C'est une lutte contre la réforme Chatel, les suppressions de postes et la réforme du recrutement des enseignants.

## **Toujours contre la réforme Chatel**

La réforme Chatel sert à adapter l'Éducation au manque de postes avec les 80 000 suppressions en cours. Mais c'est plus que ça. Elle va faire baisser la qualité de nos diplômes et les rendre individuels pour qu'ils ne puissent plus garantir les mêmes droits à tout le monde. On aura chacun son bac, donc on sera seul face à l'administration d'une fac pour y accéder ou face à un patron pour négocier un salaire. Cette réforme est dans la continuité de celle du bac pro : désormais, il se passe en trois ans au lieu de quatre et le diplôme intermédiaire, le BEP, a disparu. Les collégiens qui voudraient s'orienter vers un cycle court de deux ans auront le choix entre des CAP – jusqu'à ce qu'ils disparaissent – ou l'arrêt des études... On ira se faire exploiter dans l'entreprise, avec des conditions d'apprentissage où on perçoit 25% du SMIC en faisant le même travail et les mêmes heures que les autres salariés !

## **La grève s'étend**

Avec les vacances de la zone C (région parisienne et académie de Bordeaux), le relais a été pris par la zone B. Dans la Somme (académie d'Amiens), les écoles se

sont mobilisées le 26 février pour le rétablissement des 50 classes menacées de fermeture.

Dans l'académie d'Aix-Marseille, une vingtaine d'établissements est déjà dans l'action, avec par exemple 100% de grévistes au lycée pro de l'Estaque, en grève reconductible depuis le 26. Au lycée Pagnol de Marseille, les lycéens bloquent le bahut. Et au collège des Caillols, ce sont les parents qui l'ont fait ! Des bahuts sont en grève reconductible à Montbéliard (lycée Viette), dans l'académie d'Amiens, dans celle de Limoge, dans les Hautes-Alpes ; elle est envisagée dans des bahuts de Lille (à partir du 8 mars au lycée Fénelon qui a déjà eu 100% de grévistes le 25 février) ou au collège de Veynes (Hautes-Alpes).

Il faut un mouvement réunissant tout le monde. Au lycée pro Monet de Vitrolles, les profs ont diffusé un tract aux lycéens, et ils réfléchissent à un boycott du bac blanc. Un peu partout, des réunions d'information ont lieu entre les enseignants, les élèves et les parents, comme au lycée Langevin de Suresnes (92) le 11 mars prochain. Des « nuits des lycées » sont organisées, comme à Rennes le 10 mars, où tout le monde sera invité pendant une soirée pour discuter et analyser la réforme et ses conséquences.

## **Préparons le 12 mars !**

La prochaine journée de mobilisation nationale aura lieu vendredi 12 mars, quand toutes les zones seront rentrées. Dès cette semaine, il faut diffuser, étendre et amplifier la grève partout, pour que cette date ne soit pas une simple journée de mobilisation, mais le début d'une grève qui ira jusqu'au bout contre Chatel et sa politique !



**VENDREDI 12 MARS**  
**JOURNÉE NATIONALE DE**  
**GRÈVE ET DE MANIFESTATION**